

Beneficios para la comunidad: Marco de trabajo guía

Los programas de beneficios para la comunidad son las oportunidades identificadas que pueden promover las condiciones económicas, sociales o ambientales. Estas oportunidades se incluyen, a menudo, en proyectos públicos. El Proyecto del Puente Internacional Gordie Howe incluirá beneficios para la comunidad dada su importancia en las comunidades que lo albergan en Windsor y Detroit. Es importante que el Plan de beneficios para la comunidad refleje lo que nuestras partes interesadas nos han dicho que es importante para ellos. Para ayudar a asegurar que estas prioridades de la comunidad sean capturadas, WDBA ha desarrollado un marco guía para apoyar la realización del Plan de beneficios para la comunidad.

¿Por qué incluir beneficios para la comunidad?

El Acuerdo del Cruce celebrado en 2012 por el Gobierno de Canadá y el Estado de Michigan incluyó lo siguiente:

Los planes propuestos de beneficios para la comunidad, como se describe en la Solicitud de propuestas, tanto en Canadá como en Michigan, incluyen, en relación con tanto la construcción como el funcionamiento del Cruce Internacional: (A) la manera en que las partes interesadas y la comunidad deben continuar participando; (B) la manera en que se considera la opinión de la comunidad anfitriona en relación con los beneficios para la comunidad y la participación de las partes interesadas; (C) la manera en la que los licitadores planean trabajar con institutos locales de enseñanza superior, sindicatos y otros; y (D) la manera en la que se fomentará la capacitación laboral y la generación de empleo local.

Hasta marzo de 2017, WDBA ha recibido más de 200 sugerencias para beneficios comunitarios tanto de Detroit como de Windsor. Todas las sugerencias han sido compartidas con los tres equipos Proponentes. Muchas de estas solicitudes pueden agruparse en cinco temas:

Fuerza de trabajo local y estrategias de capacitación

Impacto de la construcción y medidas de mitigación de la operación para residentes y negocios cercanos

Seguridad y conexiones de la comunidad

Estética y paisajismo

Oportunidades regionales de desarrollo económico y comunitario

Se prevé que los planes de beneficios para la comunidad desarrollados por los tres equipos de Proponentes se alinearán con algunos de estos temas. Los planes de beneficios para la comunidad se presentarán a WDBA para su evaluación como parte de la presentación de la Solicitud de propuesta. Una vez que el socio del sector privado sea seleccionado después de la evaluación de la Solicitud de propuesta, el socio del sector privado implementará el plan bajo supervisión de WDBA. Se prevé que el plan será implementado durante las fases de construcción y operación del Puente Internacional Gordie Howe.



El Plan de beneficios para la comunidad se basará en los siguientes principios, denominados Marco de trabajo I-CARE:

Integración: Los Beneficios para la comunidad serán un componente integral del Proyecto llevado a cabo durante los periodos de construcción y operación.

Colaboración: Los beneficios para la comunidad reflejarán la opinión de las comunidades anfitrionas y se implementarán mediante asociaciones, asegurando que se tomen en cuenta los intereses de las comunidades respectivas.

Accesibilidad: Los Beneficios para la comunidad serán fáciles de entender, accesibles, medidos regularmente y reportados públicamente.

Regionalidad: Los Beneficios para la comunidad reflejarán el carácter de la región, adaptados específicamente a la región y aportarán valor a la región.

Innovación: Los Beneficios para la comunidad estarán compuestos de nuevos métodos, ideas y enfoques innovadores para involucrar y beneficiar a las comunidades vecinas.

Para obtener más información sobre Windsor-Detroit Bridge Authority y el proyecto del Puente Internacional Gordie Howe, visite www.wdbridge.com. Síguenos en Twitter en www.twitter.com/WDBAbridge, conviértase en fan en Facebook en www.facebook.com/WDBAbridge y póngase en contacto con nosotros en LinkedIn en www.linkedin.com/company/wdba-apwd

